

Drei große Premieren in 2025

Das DGfDB-Jahr 2024 endete mit einer glanzvollen Premiere in Zürich, denn zum ersten Mal kamen der Technische Ausschuss und der Ausschuss Bäderbetrieb für ihre Sitzungen in der Schweiz zusammen. Ich selbst konnte leider nur einen kleinen Eindruck von der Stadt gewinnen und musste aufgrund anderweitiger Verpflichtungen bereits nach der Vorstandssitzung am Montagmorgen abreisen. Aber ich habe mir sagen lassen, was die Kolleginnen und Kollegen der Stadt Zürich für ein tolles Rahmenprogramm auf die Beine gestellt haben. Und natürlich sind wir auch mit unserer Arbeit ein großes Stück weitergekommen. Nachzulesen ist alles im Artikel zu den Regelwerksentscheidungen ab Seite 51 und im Nachbericht ab Seite 54.

Für dieses Jahr stehen ebenfalls schon drei große Premieren fest, auf die ich mich sehr freue. Zunächst einmal wird die DGfDB zum ersten Mal eine weitere Messe bespielen – und zwar die ISH 2025, die Weltleitmesse für Wasser, Wärme & Luft vom 17. bis 21. März in Frankfurt am Main. Dort werden wir mit dem bsw – Bundesverband Schwimmbad, der figawa – Bundesvereinigung der Firmen im Gas- und Wasserfach und eventuell mit dem Deutschen Sauna-Bund in einer gemeinsamen Verbändelounge auftreten.

Wenn wir uns dann am 14. und 15. Mai in Grünwald bei München zu den Frühjahrssitzungen der Ausschüsse treffen, wird die Konstituierung des neuen Ausschusses Wissenschaft ganz oben auf der Tagesordnung stehen. Dieses wichtige neue Gremium wird uns dabei helfen, fundierte Daten und Fakten aus sämtlichen Bereichen der Bäderbranche zusammenzutragen, die wir für die Kommunikation mit der Politik und der Presse dringend benötigen, um unsere Sichtbarkeit weiter zu erhöhen. Denn oft ist es doch so: Wenn wir bestimmte Zahlen nicht haben, dann hat sie keiner.

Richtung Jahresende geht es nach Leipzig in die Kongresshalle am Zoo, denn dort wird am 4. November die Verleihung des neu aufgelegten Public Value Awards für das gemeinwohlorientierte Bad

mit weiterem Programm des Verbandes stattfinden. Mehr dazu wird unser Geschäftsführer Christian Mankel in der nächsten Ausgabe an dieser Stelle bekanntgeben – passend zum Startschuss des Wettbewerbs am 3. Februar. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

INFO

Weitere relevante
Branchentermine
auf Seite 6

Und jetzt ist es wie immer Zeit für ein großes Dankeschön. Für alle Ehrenamtlichen in unseren Gremien, die sich jedes Jahr aufs Neue kostbare Zeit nehmen, um die Arbeit der DGfDB zu unterstützen und unsere Branche nach vorne zu bringen. Für alle Hauptamtlichen unter Leitung unseres Geschäftsführers Christian Mankel für ihr Engagement in der Essener Geschäftsstelle. Und natürlich auch für alle unsere Mitglieder sowie treuen Abonentinnen und Abonnenten, für die wir unsere Arbeit jeden Tag gerne leisten.

Ich bin gespannt darauf, was 2025 noch alles für uns bereithält, und wünsche Ihnen und Ihren Familien ein erfolgreiches und glückliches neues Jahr!

Ihr




Dr. h. c. Fritz Schramma,
Präsident